

# Témoignage de la famille du F. Robert



*L'association Saint-Gabriel Solidarité ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui sans le dévouement inlassable du F. Robert BAUVINEAU, son premier président, décédé brutalement le 29 avril 2022.  
Il l'a fait vivre et l'a développée avec beaucoup de passion.  
Aussi, c'est avec une grande reconnaissance que nous publions ci-dessous le témoignage de sa famille.*

**TONTON ROBERT**, eh oui ! c'est ainsi que nous t'appelions dans la famille.

Tu as été le tonton, toujours présent dans notre enfance pour nous faire découvrir les vacances en colonies ou au bord de la mer avec marraine Monique. Ensuite, c'est toi qui nous a guidés ou conseillés dans nos parcours scolaires et nos vies professionnelles.

Quelques années plus tard, tu t'es rendu disponible pour nous faire voyager, nous faire découvrir les belles régions de France entre autres les Pyrénées, les châteaux en Dordogne, à pied ou à vélo. Et puis il y a la famille que tu aimais tant : nous nous retrouvions pour un repas à la Croix Moutard, un pique-nique ou un anniversaire. Et la plupart du temps nous terminions en chanson sur l'air de « *Chez nous y'a une équipe forte en musique* ».

Nous nous souviendrons de nos soirées de Noël où nous nous réjouissions des séances diapos que tu nous passais sur notre enfance mais aussi tes voyages humanitaires dans de nombreux pays. Tu nous faisais voyager, tu nous as permis de découvrir de nombreux pays où tu œuvrais auprès d'enfants défavorisés.

C'est toi également qui nous a accompagnés à chacun de nos mariages en jouant de l'orgue, une autre passion.

Nous garderons en mémoire ton autre passion pour la généalogie qui avait permis à plus de 500 personnes de la famille de se retrouver lors d'un pique-nique. Cette passion ne t'a jamais quittée ; il y a une semaine encore tu nous demandais des renseignements sur la jeune génération pour compléter l'arbre généalogique.

Tu as su nous transmettre toutes ces passions : la photo, les voyages et la musique pour certains de tes neveux et nièces. Tu as su aussi être présent auprès de ta sœur Monique lors de moments difficiles de sa vie et tu t'es rendu disponible pour ton frère Lucien après ton retour du Cameroun.

Tu avais ce don de donner de ton temps et de ton énergie pour aider les autres sans rien attendre en retour. Tu aimais les gens et tout particulièrement les enfants.

Merci tonton Robert pour tous ces bons moments partagés et tout ce que tu as fait pour nous.

Nous garderons le souvenir d'un tonton bon, joyeux et passionné, qui aimait la vie tout simplement.



Que ton repos soit aussi doux que ton cœur fût bon, tonton Robert. **REPOSE EN PAIX !**

La famille du F. ROBERT